KDE e.V. - jährliche Mitgliederversammlung 2014

Protokollführer: Patrick Spendrin

Die Versammlung beginnt um 10:18.

Es sind 53 Personen anwesend, diese haben 89 Stimmen. Vier Personen betreten erst nach der Wahl zum Sitzungsführer den Saal.

Begrüßung durch den Vorsitzenden Cornelius Schumacher

Wahl des Sitzungsführers für die Mitgliederversammlung (die Testwahl).

89 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, keine Nein-Stimmen

Es wird festgestellt das ein unterstützendes Mitglied sowie ein Gast anwesend ist.

Es gibt keine Gegenstimmen zur Anwesenheit des Gastes.

Der Protokollführer stellt sich zur Verfügung.

Es folgen die Berichte der bisherigen Vorstände, zu Details, siehe auch deren Präsentationen.

1. Bericht des Vorstands durch den Vorsitzenden Cornelius Schumacher

Cornelius berichtet über die Aktivitäten des KDE e.V. Für die heutige Sitzung stehen Veränderungen im Vorstand an: Agustin ist zurückgetreten, Lydias und Cornelius Amtszeit endet.

Hier nur in Auszügen weitere Punkte: Die Entwicklung der Mitgliederzahlen, das Community Partnership-Programm, Qt selbst, Konferenzen & Sprints, Treffen des Vorstands.

Weiterhin wird von dem Plan berichtet einen Executive Director als "Ersatz" für Claudia zu suchen.

Das Finanzamt hat eine Steuernachzahlung für den Desktop Summit 2011 festgesetzt, da Teile der Aktivitäten nicht durch die Gemeinnützigkeit abgedeckt werden.

Für viele weitere Dinge wird auf die Quartalsberichte "Quarterly Report" verwiesen.

Es folgen mehrere Fragen, zur Zukunft des Desktop Summit (kein Fortführung), zur Beziehung der neu geschaffenen Executivve Director-Stelle zum Vorstand und zu Steuerentwicklung & Nachzahlungen.

2. Bericht der Kassenwartin Marta Rybczynska

- Bericht der Rechnungsprüfer John Layt & Dario Freddi
 Die Rechnungsprüfer empfehlen den Vorstand zu entlasten.
- Es wird nun über die Entlastung des Vorstands abgestimmt.
 88 Ja-Stimmen, 6 Enthaltungen, keine Nein-Stimmen.

Von 12:08 Uhr wird eine Pause bis 13:26 Uhr eingelegt.
Nach der Pause sind 95 Stimmen davon 57 persönlich anwesend.

Wahl der drei offenen Positionen des Vorstands
 Die Kandidaten stellen sich vor:

Lydia Pintscher

Marta Rybczynska

Jos Poortvliet

Aleix Pol Gonzalez

Es werden nun diverse Fragen an die Kandidaten gestellt.

- 6. Es folgen Berichte der Vertreter der Arbeitsgruppen des KDE e.V.
 - 1. Bericht der Arbeitsgruppe Community Valorie Zimmerman
 - Bericht der Vertreter der KDE Free Qt Foundation Martin Konold,
 Ein Gruß von Lars Knoll (CTO Digia) wird präsentiert durch Frederik Gladhorn
 Wieder werden Fragen gestellt und durch Martin und Frederik beantwortet.
 - 3. Bericht der Arbeitsgruppe System Administration Victor Blazquez
 - 4. Bericht der Arbeitsgruppe Marketing Jos Poortvliet

Die gewählten Kandidaten nehmen ihre Wahl an.

- 5. Bericht der Arbeitsgruppe Financial Cornelius Schumacher
- 7. Die Wahlergebnisse für die Wahlen der Positionen im Vorstand werden bekannt gegeben: 95 Stimmen wurden abgegeben, 2 Stimmen sind ungültig. Marta erreicht 88 Stimmen und ist damit gewählt. Lydia erreicht 84 Stimmen und ist damit gewählt. Aleix erreicht 57 Stimmen und ist damit gewählt. Jos erreicht 33 Stimmen und ist damit nicht gewählt.

- 8. Wahl der Vertreter der KDE Free Qt Foundation für die kommende Periode.
 - 2 Enthaltungen, keine Nein-Stimmen. Olaf Schmidt-Wischerhöfer und Martin Konold bleiben Vertreter der KDE Free Qt Foundation.
- 9. Wahl der Rechnungsprüfer für das kommende Jahr
 - 2 Enthaltungen, keine Nein-Stimmen. Dario Freddi und John Layt bleiben Rechnungsprüfer.
- 10. Verschiedenes

Dem entlassenen und neuen Vorstand und Jos sowie Claudia wird ein Essen spendiert.

Verfasst am: 5.9.2014

durch: Patrick Spendin

sowie: Frederik Gladhorn F. J.

T. fh